## Spendenübergabe

## Herzensangelegenheit der Mürzer Landjugend



Astrid Lang-Moitzi, Vizepräsidentin der Herzkinder Österreich, freute sich über die großzügige Spende der Landjugend.

Autor: Bernhard Hofbauer aus Mürztal

Die Landjugend Bezirk Mürzzuschlag nahm sich den Arbeitsschwerpunkt der Landjugend Steiermark zu Herzen und führte ihre diesjährigen Bezirkssommerspiele im Zuge des Herzlaufes Virtual Run 2020 durch.

Alle sieben Ortsgruppen des Bezirkes waren mit von der Partie und sportelten am 6. und 7. Juni ganz unter dem Motto "Achte auf dein Herz und laufe für meins" für den guten Zweck. 115 Mitglieder gingen an den Start und konnten insgesamt unglaubliche 1.517,75 Kilometer zurücklegen, was eine Strecke vom Mürztal bis nach Südfrankreich entspricht.

## 1.200 Euro für Herzkinder Österreich

Aufgrund des Einsatzes und Engagements der Landjugendlichen kam durch die vielen Nenngelder und zusätzlichen Spenden der Ortsgruppen eine nennenswerte Summe zusammen. Der Landjugend Bezirk Mürzzuschlag war es eine Herzensangelegenheit die Summe von 1.200 Euro an die Organisation Herzkinder Österreich, welche herzkranke Kinder und deren Familien unterstützt, zu spenden.

Vergangene Woche bekam der Bezirksvorstand die Möglichkeit den Scheck persönlich an Astrid Lang-Moitzi, Vizepräsidentin des Vereins Herzkinder Österreich, zu überreichen.